

Im Rahmen des Projektes „Künstler“, welches wir in diesem Schuljahr in unsere Schule durchführen, haben wir im Kindergarten unsere Namensschilder nach Techniken von 3 verschiedenen Künstlern gestaltet: Wassily Kandinsky, Vincent Van Gogh und Piet Mondrian.

Diese Woche haben wir ein Gemälde von Piet Mondrian genauer betrachtet (Bilder im Ohr) und in jeder der 3 Klassen eine gemeinsame Collage nach seiner Technik gestaltet.

Dieses veranlasste sogar ein Kind, anschließend selber eine Collage zu gestalten.



